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  Richiamati i seguenti atti di sindacato ispettivo, a prima firma della 
Consigliera Guarda e mai definiti nel corso della X legislatura: Iri n. 839 del 
10.10.2019 avente ad oggetto “Caso Sesa di Este (PD): dopo che ARPAV ha 
confermato la presenza di metalli pesanti, sono stati attivati i controlli per la 
verifica delle condizioni sanitarie dei lavoratori e dei cittadini del basso 
padovano?”; Irs n. 743 del 12.06.2019 avente ad oggetto “Vetro, plastica, 
idrocarburi e metalli pesanti nel compost prodotto dalla Sesa di Este (PD): cosa 
intende fare la Giunta regionale per tutelare l'ambiente e l'agricoltura?”. 
  Appreso che la cronaca giornalistica regionale ha diffusamente riportata 
la notizia dell’intervenuta notifica a più soggetti dell’avviso di conclusione delle 
indagini preliminari effettuate dalla Direzione Distrettuale Antimafia presso la 
Procura della Repubblica di Trieste; da quanto è dato leggere, fatti salvi i 
conseguenti approfondimenti ed esiti processuali, sarebbero due i tracciati delle 
indagini: “il trattamento del compost dello stabilimento di Cossana a Maniago (il 
materiale sarebbe finito nei campi dopo una decina di giorni dalla raccolta e non 
dopo 70 giorni come previsto dalla legge) e la raccolta dei rifiuti urbani. Dal 
Friuli al Veneto, secondo il Noe, avrebbero viaggiato, tra il 2017 e il 2020 ben 
480mila tonnellate di rifiuti, smaltiti alla "Sesa" di Este.1” 
  Considerato che -i fatti oggetto di contestazione sono tali da genere 
allarme anche alla luce di quanto negli anni scorsi rilevato con gli atti di sindacato 
ispettivo sopra indicati. 
 Tutto ciò premesso, le sottoscritte Consigliere 

                                                 
1 https://mattinopadova.gelocal.it/regione/2022/02/08/news/traffico-illegale-di-rifiuti-maxi-
inchiesta-tra-veneto-e-friuli-al-centro-dell-indagine-la-bioman-di-mirano-1.41209998  
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interrogano l’Assessore regionale all’Ambiente 

 
per sapere se in relazione a quanto sopra esposto abbia o meno attivato o intende 
attivare autonome e specifiche verifiche, per quanto di competenza, per far luce su 
quanto oggetto delle contestazioni.   
 

 


